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寧東基建2015年大會戰啟動
香港文匯報訊（記者王尚勇 寧夏報道）寧東

基地2015年建設大會戰暨寧東至浙江直流輸電工
程配套電源項目日前正式啟動，全年計劃投資550
億元人民幣(下同)，建設50個項目，掀起新一輪項
目建設的高潮。
2014年，在經濟下行壓力持續加大的情況下，

寧東基地完成固定資產投資520.6億元，佔自治區
的16.3%，再創歷史新高。煤製油、煤製烯烴及
下游產業取得突破性進展，一些關鍵技術達到國
際國內先進水平，全球單套裝置規模最大的400
萬噸煤製油項目投資122億元。

貿發局夥順豐助6600內企拓海外 香港文匯報訊（記者 何花 東莞報
道）華潤萬家總部基地項目近日在東莞
鳳崗鎮開工。記者了解到，總投資8.92
億元人民幣(下同)，總用地面積約238
畝，總建築面積約10.32萬平方米，由
物流配送中心和鮮食中心兩個項目組
成。
華潤萬家將以此項目作為全國配送總

倉，支持全國統採商品的跨區配送。該
項目預計2017年建成。

電商平台「E萬家」對外服務
華潤萬家目前已經開始了從傳統經營

轉變為「實體+電商」的經營策略。記
者了解到，從本月底開始，華潤萬家電
商平台「E萬家」將正式對外服務，從
經營渠道轉變為經營商品和客戶。此次
華潤萬家的新電商業務首期以深圳為試
點，隨後將逐步在華南地區推開。
華潤萬家將結合線下賣場、社區店進

行全網直送。東莞鳳崗鎮臨近深圳，交
通便利，物流倉儲成本僅為深圳的一
半。
位於東莞鳳崗鎮的總部基地項目包括

了配送中心和鮮食中心兩個項目，該項
目將於2017年建成，未來將會配合電商
業務，服務於整個華南地區甚至全國的
倉儲配送業務。

長安汽車涉非公開發行股份
香港文匯報訊（記者 袁巧 重慶報道）長安汽
車日前發佈停牌進展的公告，表示此次籌劃的重
大事項涉及非公開發行股份，經公司申請，股票
繼續停牌。據悉，長安汽車2011年1月曾公開發
行3.6億股，9.74元/股，募集35億元人民幣(下
同)。
長安汽車是今年3月9日停牌的，停牌前報收

20.29元。數據顯示，長安汽車2014年產銷量達
254萬輛，位居中國汽車業第四位。

香港貿發局副總裁周啟良表示，自金融危機後，海
外買家趨向採取「單密量小」及「小批量」分批

訂貨的策略，以測試市場反應和減低倉儲費用，並為
消費者提供多元化產品選擇。貿發局以網站、展覽
會、刊物和移動應用程式的「四合一綜合平台」全方
位商貿推廣策略，協助中小企業捕捉海外商機。「貿
發網小批量採購」專區去年下半年引入Paypal作支付
手段後，實現每月網上交易環比的雙位數增長。貿發
網小批量採購合計展示6,600家供應商逾10萬款產
品，接獲包括美國、澳洲、英國、中國內地、印度等
70個國家訂單。

冀降物流成本提升競爭力
此次與順豐合作，將為貿發網6,600家供應商提供快

捷的海外物流、配送、倉儲和供應鏈解決方案等服
務，以降低他們在海外的物流成本，提高產品競爭
力。
未來雙方共同在物流配送、商貿配對和營銷推

廣等相關領域攜手發展。現時，「貿發網小批量
採購」專區商戶利用順豐服務發貨，每月運費達

到一定金額後可以享受順豐給予的折扣優惠。
順豐集團副總裁兼首席戰略官陳慶麟表示，順豐在東
南亞、印度有自己的物流業務，在歐美國家也有自己的
服務團隊，通過與歐美國家的快遞公司合作，可以
在時間和效率上加快內地企業出口的速度，以降
低成本和增強其競爭力。

香港文匯報訊（記者 李昌鴻 深圳報道）香

港貿發局利用其「貿發網小批量採購」網上

交易平台優勢，促進內地6,600家客戶更好地

拓展海外市場。貿發局近日與順豐速遞簽訂

合作協議，順豐將為貿發局會員企業提供海

外物流快遞和倉儲等服務，以攜手開拓外貿

企業拓展全球電商的機遇。

■貿發局副總裁周啟（左二）和順豐集團副總裁陳慶麟（右二）在深圳簽訂合作協議，順豐將為貿發局旗下6,600
家會員企業提供海外物流、配送和倉儲業務等，以降低成本提高效率和競爭力。 李昌鴻攝

香港文匯報訊（記者許桂麗、實習
記者董娜青島報道）由青島西海岸現
代農業發展有限公司負責開發建設的
西海岸現代農業觀光園項目規劃方案
已通過專家評審，並計劃於今年4月

底開園試運。
據了解，青島市西海岸現代農業觀

光園位於青島西海岸新區靈山灣影視
文化產業區內，東華山以西，北靠前
灣港路，西鄰山海路，總佔地面積約

1,200畝。

佔地面積1200畝 分兩期建設
據介紹，觀光園將分兩期建設：一

期主要包括田園體驗區、少兒奇幻
區、浪漫慶典區三大板塊；二期主要
包括設施農業區、鮮果採摘區、房車
露營區、影視體驗區四大板塊。
另據了解，青島西海岸新區日前出

台了《城市建設綜合用地規劃和土地
管理實施辦法》（以下簡稱《辦
法》），規範一地多用等現象。根據
該《辦法》，文物古跡用地等九類將
不作為綜合用地使用；高等院校用地
等十一類實施有條件混合使用；其他
用地均根據國家規範、按照區域建築
規模總量控制原則使用，進行建築功
能的合理混合。《辦法》還要求，綜
合用地不得擅自改變用途。

■■青島西海岸新區網絡圖青島西海岸新區網絡圖。。
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香港文匯報訊（記者 楊毅 重慶報
道）長安福特近日在其官方網站發表
聲明宣佈收購哈飛汽車事宜時稱，目
前已完成政府的審批工作，這意味着
哈飛「改嫁」長安福特已成定局，其
收購金額在65億元人民幣左右。
聲明稱，長安福特汽車有限公司
（長安福特）正在履行對哈飛汽車股
份有限公司（哈飛汽車）轎車生產基
地相關資產的收購和交割手續。
長安福特將利用收購資產，並對其

進行升級改造，以滿足不斷增長的中
國市場需求。
「我們發佈聲明意味着政府審批已

經完成。」長安福特公關負責人表
示，照此形勢，哈飛轉入長安福特僅
是一個時間問題。而按照之前商務部
對《長安福特收購哈飛汽車部分資產
案》的公示，其收購內容包括生產設
備、相關土地使用權、房屋和其他建
築物所有權等。
本次交易長安福特將利用哈飛現有

產能，並對其進行升級改造，未來生
產基於福特技術的整車產品。

青島西海岸現代農業觀光園獲批

馬英九下令全面整飭軍紀
勞乃成50萬交保候傳 檢討會今召開

香港文匯報訊 據新華社報道，台灣嘉義縣消防局昨日表
示，阿里山公路當日下午發生一起貨車與兩輛遊覽車追撞意
外，造成9名大陸遊客輕傷，所幸就醫後已無大礙。
據悉，事故發生在下午2時40分許，一輛大貨車與兩輛分

別載有江蘇、山西兩個旅遊團的遊覽車於阿里山公路約32公
里處發生追撞事故。9名遊客因手腳擦傷、挫傷及身體感到不
適送醫，意識清楚，並無生命危險。
據當地警方介紹，當時為遊覽車下阿里山的繁忙時間，駕

駛江蘇旅行團遊覽車的司機疑似發現前方車輛擁堵準備減
速，但疑因車距過近加上天雨路滑，剎車不及追撞前方山西
旅行團的遊覽車，又往前追撞一輛大貨車，導致車輛擋風玻
璃全毀、車頭塌陷，毀損情況最嚴重，所幸傷者僅是輕傷。

香港文匯報訊 據中新社報道，「兩岸一脈相承，清明祭祖
傳承的就是這香火，這血脈親情。」從台灣台南專程回鄉祭
祖的「大陸新娘」洪清雅，昨日在福建省泉州市金井鎮圍頭
村掃墓祭祖後說。洪清雅今年34歲，已經嫁到台灣6年了。
「清明節對祖先的祭拜，實際上反映了兩岸同源同根、同

文同種。」圍頭邊防派出所教導員蔡繼梁說，為服務「大陸
新娘」返鄉祭祖，他們專門提供上門辦證、行李運送、臨時
住宿登記等預約服務。
當天，洪清雅在來走訪的蔡繼梁教導員引導下，加入圍頭

邊防派出所「晉台同源」微信平台，定期收看最新服務措施
以及圍頭的經濟發展信息、歷史老照片。洪清雅說，她的孩
子自小在台灣長大，希望借助「晉台同源」微信平台，及時
了解到家鄉變化，也讓孩子明白根在大陸。
圍頭村與台灣金門島相距僅5.6海里，是大陸距離大金門島

最近的漁村，這裡和台灣之間有上百對新人喜結連理。近年
來，圍頭村裡也迎娶了5位台灣新娘。圍頭成為了名副其實
的「兩岸通婚第一村」。

台灣「大陸新娘」返鄉祭祖

阿里山車禍9陸客輕傷

圖為由浮球做成的不一鼓。「不一鼓實驗工作坊」成立
6年，收集了來自各國的浮球，經過1年多的漂流行動，
「不一鼓」準備走出台灣，和更多人分享、交流習鼓樂
趣。 ■中央社

浮球鼓傳播快樂

據中通社報道，馬英九辦公室發言人陳以信昨日表
示，馬英九要求「國防部」務必全面、徹底、具

體整飭軍紀，確立「軍令如山，軍紀似鐵」的優良傳
統，讓社會恢復對軍方信心，並且馬英九表示會持續
關切整飭軍紀的成效，希望軍方幹部全力以赴，達成
使命。
近日台灣軍方爆發重大違紀與涉嫌洩密案，引發社
會對台灣軍方的負面評價。對此，陳以信表示，馬英
九要求「國防部長」高廣圻全面嚴加檢討。
據中央社報道，軍方聯兵旅級以下的單位今日將以
「同步異地」方式召開軍紀安全檢討會。「國防部」
也將在8日下午召集台軍重要幹部進行「國防部」層
級的軍紀安全檢討會。

檢方澄清監視器正常
據中央社報道，12人中，勞乃成以新台幣50萬元
（約12.4萬港元）交保候傳，其餘包括藝人李蒨蓉在

內，訊後均請回。檢方表示，勞乃成涉案程度重大，
涉及「要塞堡壘地帶法」、「國家機密保護法」、
「陸海空軍刑法」及「刑法」中的洩密罪，考量他的
身份背景及涉案手法，裁定50萬元交保。檢方指勞乃
成偵訊時很配合，對相關事實均承認。
尚未到案的邱泰翰、王君怡夫婦和弟弟邱柏翰事發

後離台，邱泰翰夫妻向檢方傳達今日回台接受訊問，
邱柏翰返台期程未定。
檢方說，12名傳喚人員供述資料多，查扣監視器硬

碟、手機、電腦和記憶卡數量也多，檢方今將過濾、
勘驗和比對，以固全證據。對於外傳監視器疑遭刪
減，檢方澄清「沒被動過手腳」。
除日籍人士平山直人外，另有相關人士供詞發現有

外傭及司機隨行5人，這些人的具體國籍及是否也進
入停機棚，仍需比對供詞及監視器畫面釐清。至於是
否還有前例，或另有其他人員出入，仍待比對供詞及
扣回的停機棚出入口監視器畫面釐清。

香港文匯報訊 綜合報道，桃園地檢署偵辦飛官勞乃成安排藝人李蒨蓉等親友團入營區，

參觀阿帕奇戰鬥直升機，昨傳喚勞乃成等12人，及未返台3人，全改列被告。對此，馬英

九辦公室發言人陳以信昨日表示，馬英九要求「國防部」務必全面、徹底、具體整飭軍

紀，讓社會恢復對軍方信心。

香港文匯報訊 據中通社報道，中國國民黨中
常會明日將通過正副「總統」候選人提名作業
辦法，台灣「立法院」副院長洪秀柱昨日表
示，她支持國民黨「總統」候選人初選採「全
民調」，認為這樣較符合實際狀況。
洪秀柱說，國民黨面臨今天的困境，且時間

又如此緊迫，應透過初選炒熱話題，也讓民眾
跟黨員了解參選人的政見跟未來方向。
國民黨初選若有2人以上登記，黨員與民調

分佔七成、三成。洪秀柱表示，目前三七分的
做法與全民調各有優缺點，現行的三七分，黨
員的民調跟社會結構可能有落差，全民調的好
處則較符合實際狀況。
洪秀柱表示，黨員也許有不同看法，認為自
己是國民黨員，為什麼不能對這麼重要的候選
人表達意見，這也有道理。兩種方式各有理
由，但她個人認為全民調比較好一些。
洪秀柱強調，不論主張哪種民調方式，都不
是從自己的利益為出發點，國民黨中常委應該
會對此討論，她尊重最後決定。
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香港文匯報訊 據中通社
報道，台灣「立法院長」王
金平昨日表示，確實有打電
話給中國國民黨秘書長李四
川，詢問「總統」候選人初
選時程，但沒深談。
王金平昨日受訪時強調，
當天電視播出後，好多人士
都在問他，「我說我來check
（確認）一下好了」，才打

電話問問李四川，李回答說有後就沒有再深談。
有媒體詢問，有黨內人士建議不要初選，直接民
意調查？他說，初選提名辦法會送國民黨中央常務
委員會決定。
媒體追問，有人擔心國民黨「總統」候選人遲遲未
定，影響「立委」選舉？王金平表示，各「立委」已

經營這麼久，應是未來「總統」要依賴有經營的這些
「立委」支持。各「立委」應有自主自立能力，看黨
中央如何輔選、支持，有好的「總統」競選搭配更
好，但「立委」要對自己有信心。

初選模式存分歧
另一方面，國民黨籍「立委」對於初選採取黨內
協調還是「民調」意見分歧。國民黨籍「立委」盧
嘉辰建議協調，避免黨內分裂。盧嘉辰表示，建議
黨中央透過協商，趕快協調出一組「總統」、「副
總統」候選人人選，如果沒辦法協商，應該採全民
調，比較不會撕裂黨員情感。國民黨籍「立委」李
鴻鈞贊同全民調。李鴻鈞說，有很多參與者時，應
遵照遊戲規則，規則怎麼訂定才符合目前民意，這
才是重點。國民黨籍「立委」吳育仁則認為初選就
是造勢，不會造成分裂。

王金平致電詢問黨內初選時程

■王金平 中央社

■勞乃成（右）昨日凌晨被裁定50萬元新台幣交
保。 中央社


